
生徒会総会、放送で実施！

昨日５月１３日（木）午後、令和３年度生徒会総会を実施しました。今回のコロナの状況
「ステージⅢ」を受けて、全校生徒が集うことを避け、放送での総会としました。生徒会の活
動計画や予算案について審議し、決議しました。活動案や予算案については、さまざまな質
問や意見が出されましたが、建設的なものが多く、生徒会活動について関心が高いことが分
かりました。
この一年間、主体的に取り組んでいってほしいと思います。

放送による進行、 校長あいさつ、 説明等

説明者は放送室前で待機 初めての生徒会総会（１年生）

コロナ対策強化！
～集会を放送で、学習旅行を延期～

上記でお知らせしましたように、コロナ感染対策として、全校生徒が集まる集会は放送に切
り替えています。これは、ロナウイルス感染症拡大防止のため、全県的に５月３１日まで重点
対策期間とすることになったためです。この期間は、前回の「ポプラ」でもお伝えしたとおり、授
業やその他の活動（部活動も含む）において、対面して活動するものは避け、密にならないよう
工夫をして実施していきます。 （裏ヘ続く）



さて、この期間中に実施予定でした１・２年生の学習旅行は、残念ながら６月２９日（火）に
延期としました。楽しみにしていた生徒が多かったのですが、ちょっと我慢しなければなりませ
ん。ただ、１ヶ月先のコロナウイルス感染症の状況がどうなっているかわかりませんので、状況
を見て判断していきますので、保護者の御理解・御協力を賜りますようお願いいたします。

中体連陸上大会、無観客で！

５月１９日に行われる県南中体連陸上競技大会については、無観客開催にすることが中
体連の会議で決定しています。楽しみにしておられた保護者の皆様にとっては、大変残念な
決定となってしまいました。
しかし、昨年度のように、大会自体が中止となるということは避けることができ、このコロナ禍

の状況下で、子どもたちの力を発揮する場を確保することができただけでも良かったと思わざる
を得ません。
皆様の御理解・御協力をお願いいたします。

ＩＣＴ教育とメディアコントロール

今年度、一人一台タブレットが配付され、授業の中で使用していくことになります。（現在、
Ｗｉ－Ｆｉ環境工事が終了していますが、最終の認可がまだのため、使用できない状況にありま
す。まもなく使用可能となる予定です。）導入されれば、デジタル教科書を使った授業など、今
までの授業とはテンポが変わったり自分で主体的に関わる場面が多くなったりすると考えられま
す。
タブレット導入に向けて、先生方の研修を進めることになっていますが、その後、生徒にも使

い方等の指導をしていくこととなります。全員が自分で操作できるよう進めていきます。
タブレットの操作等がスムーズになり、授業で頻繁に使われるようになれば、将来的には家

庭学習にも導入できると考えています。その際、気をつけなければならないのは、モラルの徹
底です。学習以外にも使ってしまうことや長時間使用などをはじめ、いじめ、誹謗中傷などに
使用するなど不適切な使い方をする場合も考えられます。今、子どもたちは、携帯電話やゲ
ーム機等ですでにネットの世界に飛び込んで
いる場合が多く、現在、御家庭で御心配をさ
れえている状況と同様な状況になることが考
えられます。
ＩＣＴ教育が進み、タブレット等のＩＣ機器を使

っていくことが増えるこの時代、「それらを使わ
ない」ということよりも「上手に使って効果を
上げる」ことを考えていかなければなりませ
ん。つまり、テレビやインターネットなどのメディア
と上手に付き合っていく「メディアコントロール」
を意識していかなくてはいけないことになります。 配付されるタブレット 開いた状態

数年前から取り組んでいる「ノーメディア」から
「メディアコントロール」に考え方を切り替えていく必要があると思います。


